

« Patrimoine et Culture : bilan et perspectives »

Cette vénérable association née en 1985 Patrimoine et Culture, relancée en 2010 a tenu en ce début d'année son Assemblée Générale dans la salle des fêtes de Laroque-Timbaut. Devant un tiers des adhérents présents et presque autant de pouvoirs adhérents, M Christian Meyzonnat a présenté le bilan de l'année 2024, avec 6 conférences avec une moyenne de 50 personnes, deux concerts de jazz, dont l'inoubliable trio de Mathieu Chazarenc à l'église de Saint Pierre d'Orival pour les Journées Européennes du Patrimoine, un vide bibliothèque « Lecture pour Tous » tant attendu et un concert de musique classique au château de Sainte Foy d'Anthé. Au niveau de la sauvegarde du patrimoine, la statue en bois polychrome de Saint Martin de Tours XVIII siècle provenant de l'église du hameau de Norpech a été restaurée et trouvera sa place dans l'église paroissiale du village. Faire connaître le patrimoine est aussi un objectif de l'association. Dans ce cadre elle a participé financièrement à un projet pédagogique avec la classe de CM1 de l'école primaire en proposant la visite du musée archéologique d'Eysses à Villeneuve sur Lot. Deux balades découverte du patrimoine ont été également proposées aux adhérents et non adhérents, à savoir le prieuré de Lagrange à Durance et une balade en Quercy blanc (Lot et Tarn et Garonne). Très active tout au long de l'année, la situation financière est saine et a de belles perspectives pour 2025. A côté des manifestations culturelles (conférences, musique, lecture pour tous) et un projet avec les enfants de l'école primaire en collaboration avec le Directeur M Penn, le volet sauvegarde du Patrimoine roquentin prendra plus d'importance que les années précédentes. En effet en concertation avec la municipalité, l'association va participer financièrement à des projets conséquents de sauvegarde et de restauration du patrimoine prévus 2025. L'association laisse la primeur à M le Maire qui les présentera prochainement à ces administrés. Avant de conclure et partager dans la convivialité la galette des rois et la bolet de cidre, le président de l'association Patrimoine et Culture forte d'une centaine de personnes tient à remercier tous les bénévoles actifs ainsi que tous les adhérents donateurs bénévoles sans qui elle ne pourrait exister. Leur porte est ouverte, et vous pouvez les rejoindre site de l'asso : www.patrimoinetculture47.com



Une partie des adhérents